

## 7. Jänner 2011 / Begräbnis Johann Hubmayer

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Samstag, 08. Januar 2011 um 10:22 Uhr - Aktualisiert Montag, 11. April 2011 um 18:40 Uhr

---

Der Musikverein Arnsdorf geleitete Herrn Johann Hubmayer auf seinem letzten Weg. Bei der Aufbahrungshalle wurde der Choral "In memoriam" gespielt. Danach marschierte man mit dem Trauermarsch "Letzte Ehre" zur Kirche. Da Herr Johann Hubmayer sowohl bei der FF Mitterarnsdorf als auch beim ÖKB Mitglied war, ist es Tradition, nach dem Requiem vor dem Kriegerdenkmal das "Gebet vor der Schlacht" zu spielen. Mit den beiden Trauermärschen "Der ewige Friede" und "Dein gedenk ich" geleiteten wir den Trauerzug zum Friedhof. Günter spielte das "Gebet" und gemeinsam wurde der "gute Kamerad" und der Choral "Letzte Ehre" musiziert.